
令和 5 年 11 月 27 日  自治会長会 質疑応答 

 

（江北浜） 

○除雪の報告書に添付する写真は、除雪の前後か。 

⇒除雪後のみ。 

 

（東新田場） 

○自治会長会の資料。両面・片面印刷があり、コピーが難しい。片面に統一を。 

⇒基本的に両面印刷をするが、提出様式は片面としている。紙減量の方向であり、片面統一はでき

ない。 

○資料全部をクリップ止めでなく、課ごとにホッチキス止めをしてほしい。 

⇒検討する。 

 

（東園浜） 

○松くい虫防除について必要か？ 

⇒農業や生活を守る防風林及び景観保全のため海岸の松林は必要と考えている。防除については、

要望書と同意書で確認している。 

 

（由良宿４区） 

○まつくい虫防除の範囲を確認したい。 

⇒国道 9 号の北側の松林について天神川から西園までヘリコプターによる空中散布を行っている。

砂丘地の必要な松については、枯松の特別伐倒駆除事業、町単独費による枯松伐採促進事業を行っ

ている。 

 

○海岸清掃について。９号線工事で海岸に行けない。←担当課個別協議に。 

○道路沿の松は？ 

⇒砂丘土地改良区の松については枯松伐採促進事業で支援している。 

 

（緑ケ丘団地） 

○町内放送が故障し、自治会放送ができなかった、故障中なら放送を受け付けないシステムになら

ないのか。 

⇒現在のシステムではできない。 

○県道に青い表示がされたがこれは。 

⇒自転車のサイクリング表示。 

 

（松神） 

○高齢者等でも自転車はサイクリング表示のある車道を通るのか。危険ではないのか。 

⇒競技的な自転車は車道、スピードのでない場合は歩道でよい。 

○自治会の除雪。１回あたり５万円上限とあるが、朝夕に１回ずつ除雪した場合のカウントは。 

⇒基本１日分を１回としている。 


